

「異議なし」と呼ぶ者あり」

○小泉秀吉君 本案は極めて簡単であり、又これを廃止するという只今の政府の御説明によつてももう殆んど論議の余地がないと思いますので、討論を省略して採決をしては如何かと思います。

○委員長(山縣勝見君) 只今小泉君の御意見が出来ましたが如何でございましょうか。

〔異議なし」と呼ぶ者あり〕

○委員長(山縣勝見君) 只今小泉君の御意見が出来ましたが如何でございましが、「異議なし」と呼ぶ者あり

○委員長(山縣勝見君) 只今小泉君の御意見が出来ましたが如何でございましが、「異議なし」と呼ぶ者あり

○委員長(山縣勝見君) ちょっとと速記をとめて下さる。

〔速記中止〕

○委員長(山縣勝見君) 速記を始めて下さい。それでは只今衆議院の審議の経過は調査いたしておりますが、時間もそうありませんからその間先に別の案件を議題といたしたいと思いますが、如何でございましょうか。

○委員長(山縣勝見君) それで引続いて捕獲審査所の検定の再審査に関する法律案を議題といたします。御質疑のおありのかたは御質疑願います。

○高田寛君 この平和條約の第十七條(a)項に規定する捕獲審査所の検定に関する連合国再審査要請には、これは期限が付せられていないのであります。

○委員長(山縣勝見君) 運輸大臣はもうよろしくござりますね。それでは調整部長。

○政府委員(國安誠一君) 只今の御質問にお答えいたしますが、平和條約に

は成るほどの審査の期限はついていらないのですが、我が國といたしましては勿論これは期限を切つて、今までに限定するということは眞の建設的ではないであります。事柄の性質上いつまでも何年でもこれが続いていることは事務の処理上非常に不便でありますので、できるならば成るべく簡単にこれを処理してしまいたいと実は考えております。一応期限は三年と切つてみたのでござりますけれども、これは勿論外交交渉によりまして大体相手国にもそういうような連絡はいたしまして、その間に一つこちらに要請してもらいたいというふうに考えております。一応期限は切つてございますが若し又案件が伸びますればその間又別途延長の措置をとらなければいけなかと思つております。

○高田寛君 それでは今のところの見通しとしては、三年間には全部この處理ができるという見通しなんですか。

○政府委員(國安誠一君) まだどのくまで捕獲審査所の検定の再審査に関する法律案を議題といたします。御質疑のおありのかたは御質疑願います。

○高田寛君 この平和條約の第十七條(a)項に規定する捕獲審査所の検定に関する連合国再審査要請には、これは期限が付せられていないのであります。一方本法案の附則二項において本法案存続期間を條約発効後三年と規定しているのであります。これはどういうわけなんござりますか。

○委員長(山縣勝見君) 運輸大臣はも

うよろしくございますね。それでは調査部長。

○政府委員(國安誠一君) 只今の御質問にお答えいたしますが、平和條約に

すが。

○政府委員(國安誠一君) この検定時に遡らせるかどうかということは、実は條約の條文の解釈によりまして二つに分かれ得るのであります。一つはまあ検定時に遡及させるといふの

と認めます。

○委員長(山縣勝見君) 御異議ないと認めます。なお本案を可とされたかたは例によりまして御署名をお願いいたします。

〔異議なし」と呼ぶ者あり〕

○委員長(山縣勝見君) 御異議ないと認めます。なほ本会議における口頭報告の内容、その他事後の手続につきましては、慣例によりまして委員長に御明かにしてお述べを願いたいと思いま

んか。

○委員長(山縣勝見君) 次に昭和二十六年十月の台風による木船災害の復旧資金の融通に関する特別措置法を議題といたします。御質疑のおありのかたは御質疑をお願いいたします。

○前之國喜一郎君 この災害の復旧については、こういう法律を作らなくてはなりません。御質疑をお願いいたします。

○委員長(山縣勝見君) 他に御意見はございませんか。別に他に御意見もないようでありますから、討論は終結いたしましたものと認めて御異議ございませんか。

○衆議院議員(關谷勝利君) それは現

在相互保険組合もできておりますけれども、國家が再保いたしておりませんために非常に加入者が少い。といま

すのは料金が高いわけであります。そ

のよなことで殆んど木船保険組合に入つておらんという状態でありますので再保のために善處いたしたいと考え

るわけであります。

○委員長(山縣勝見君) 御異議がない

ります。よつて本案は原案通り可決すべきものと決定いたしました。

○委員長(山縣勝見君) お

は

す。

格せられたいとの請願。

第一二五三号 昭和二十七年三月
十三日受理

中学校生徒の通学運賃に関する請願
諸願者 愛知県東春日井郡旭町長
松原祐太郎外二名

紹介議員 重宗 雄三君
昨年十一月一日鉄道運賃改正以来、義務教育である中学生の電車通学生徒をもつ家庭は、鉄道運賃計算上倍額以上の通学費を負担することとなり、経済的に苦境に陥り、登校できない者さえ生ずる実情となつたが、これを解決する適当な方法がないから、中学校生徒の通学定期を小兒程度の運賃に減額せらるいとの請願。

第一二六七号 昭和二十七年三月
十四日受理

徳島県小松島市海運局出張所を支局に昇格の請願
諸願者 德島県小松島市議会議長
紹介議員 赤澤 與仁君
この請願の趣旨は、第一二五三号と同じである。

第五七七号 昭和二十七年三月十
日受理

甲府、長野両駅間にディーゼル電気機関車運転の陳情
陳情者 長野県議会議長 片桐知從
国鉄甲府、長野両駅間の電化についてく認識されているところであるが、昭和六年、八王子、甲府間の電化完成以来地元住民の要望も切実となつておる、一方同線電化による利便は、燃料の節約、工事費の格安、輸送力増強、

観光地に対する快適な旅行等、極めて大きなものがあるから、近く予想されているディーゼル電気機関車の実現に際しては、同区間に優先運行せられたいとの陳情。

第五七八号 昭和二十七年三月十
日受理

木船災害復旧資金金融通に関する臨時措置法制定の陳情
陳情者 広島市宇品町中國海運局内
中国地方機帆船組合連合会
内 神原秀夫

木船事業の育成振興のために、(一)木船災害復旧資金金融通に関する臨時措置法のすみやかな通過を図ること、(二)木船事業法をすみやかに制定すること、(三)木船々体国家再保険法をすみやかに制定すること等の実現を図られたいとの陳情。

第五七八号 昭和二十七年三月十
日受理

木船災害復旧資金金融通に関する臨時措置法等制定の陳情
陳情者 神戸市生田区波戸塙町神戸
セントービル神戸地方機帆船組合連合会 内 加藤豊

この陳情の趣旨は、第五七八号と同じである。

第五九四号 昭和二十七年三月十
日受理

大坂市のトロリーバス路線特許に関する陳情
陳情者 大阪市議会議長 田村敬太
大坂市トロリーバス運行についての大坂市
昭和二十五年に路線の申請がなされて

おり、昭和二十五年度に一億四千万円、昭和二十六年度に一億円、昭和二十七年度に二億五千万円の予算が計上され、一部資材の購入まで進んでいるにかわらず、いまだに路線の特許が得られないため、同計画の実施はいちじるしい支障を受けている。しかるに東京、姫路、川崎の各都市は、大阪市より遅く申請したのに、すでに特許を得ているから大阪市周辺の交通難緩和のため、すみやかに大阪市のトロリーバス路線を特許せられたいとの陳情。

第五九八号 昭和二十七年三月十
日受理

浜原、十日市両駅間鉄道敷設促進に関する陳情
陳情者 島根県知事 恒松安夫

浜原、十日市間の鉄道敷設工事は、戦争のため中止されたまま現在に至つてゐる。しかるに同予定線の沿線には、無尽蔵といわれる林産資源を始め、江川各種工場の進出、觀光資源の開発等同線の実現によつて、いちじるしい発展が予想されているから、浜原、十日市間鉄道敷設を一日も早く実現せられたいとの陳情。

三月二十五日本委員会に左の事件を付託された。

一、商船管理委員会の解散及び清算に関する法律案(予備審査のための付託は三月十五日)
一、船舶運営会の船員の退職手当に関する交付金を船舶所有者に交付する法律を廃止する法律案(予備審査のための付託は三月十八日)

昭和二十七年四月三日印刷

昭和二十七年四月四日發行

參議院事務局

印刷者 印刷所